

Día de los Patrimonios:

Gobierno de Tarapacá abre sus puertas a la comunidad

A partir de las 10:00 y hasta las 13:00 horas de mañana sábado 24 de mayo, el edificio del Gobierno Regional de Tarapacá (Avda. Arturo Prat 1099) abrirá sus puertas para recibir a la comunidad regional y dar a conocer los rincones de este inmueble que acoge al principal servicio público de la región.

La actividad se enmarca en el Día de los Patrimonios, la fiesta cultural de Chile que se celebra anualmente el último fin de semana del mes de mayo, y a la cual, el GORE se suma por primera vez a través de una visita guiada por el equipo de funcionarios y funcionarias. El Gobernador José Miguel Carvajal extendió la invitación a todos los interesados en conocer datos históricos de este edificio que data del año 1977 y que, de acuerdo con la reciente publicación del Plan Regulador Comunal de Iquique, está considerado un inmueble de conservación histórica (ICH 127). Particularmente, se valora su condición de edificio de arquitectura del movimiento moderno.

El edificio del GORE es considerado un inmueble de conservación histórica.

“El Gobierno Regional es el principal servicio público de la región de Tarapacá, y donde se toman importantes decisiones sobre el desarrollo de las siete comunas, a través de la inversión que definimos junto al CORE. Es muy grato para nosotros abrir las puertas del edificio y mostrarles a las familias, cómo es la oficina del Gobernador, o dónde sesionan los consejeros regionales, que sepan dónde trabajan nuestros funcionarios”, explicó la autoridad, quien estará este sábado a disposición de los visitantes y de sus consultas sobre el funcionamiento del GORE.

Agregó que, también estará dispuesta, información sobre los proyectos patrimoniales que está impulsando y financiando el Gobierno Regional. “El patrimonio es uno de nuestros ejes de gestión y así lo hemos demostrado, destinando importantes recursos regionales para conservar y rescatar nuestra historia, como, por ejemplo, el Teatro Municipal, donde el Gobierno Regional aportó más de 5.400 millones de pesos”, sentenció la autoridad.

El edificio se ubica como remate de calle O'Higgins, emplazado en el borde costero. Inicialmente fue construido como



albergue estudiantil y posteriormente como edificio gubernamental. Se presentaba originalmente como un volumen rectangular en 4 pisos y un edificio anexo en un piso en torno a una plaza interior. Sufrió modificaciones que incorporaron un ascensor y un piso adicional. El Gobierno Regional de Tarapacá se ubicó en este inmueble a partir del año 1996.